

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien  
Wohlfahrtspflege

14.08.2025

# Stellungnahme der BAGFW zum Referentenentwurf eines Gesetzes zur Modernisierung des Wehrdienstes

Die Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege (BAGFW) möchte, als Zusammenschluss der Spitzenverbände der Wohlfahrtspflege zum vorliegenden Referentenentwurf des Gesetzes zur Modernisierung des Wehrdienstes – Wehrdienst-Modernisierungsgesetz (WModG) – Stellung nehmen. In der vorliegenden gemeinsamen Stellungnahme äußert sich die BAGFW ausschließlich zur Stärkung der Freiwilligendienste und zur Ausgestaltung eines möglichen Wehersatzdienstes.

---

## Dateien

Stellungnahme 174 KB

Positionen Freiwilligendienste 6  
MB

[Zum Seitenanfang](#)